

Proyecto Javeriano de paz y Reconciliación

NOTICIAS



Proyecto Javeriano de Paz y Reconciliación recibió el primer lugar en los premios Andesco

El Proyecto Javeriano de Paz y Reconciliación recibió el pasado 16 de junio el primer lugar en el 18° Premio Andesco a la Sostenibilidad 2023 en la categoría especial - Buenas prácticas de promoción y respeto a los derechos humanos.

El premio reconoce el recorrido del Proyecto con su apuesta interdisciplinaria que plantea acciones concertadas y coordinadas de forma colaborativa entre distintas unidades de la Universidad, organizaciones de diferente índole que trabajan en el territorio, y comunidades que habitan en estos lugares.

El premio fue recibido por Manuel E. Salamanca, director del Instituto de Derechos Humanos y Construcción de Paz; por Jairo Enrique Aguilar, coordinador del PPU- Proyecto Javeriano de Paz y Reconciliación y por Alicia Durán Echeverry, profesora de la Facultad de Psicología, en el Centro de Convenciones del Hotel Las Américas, en Cartagena.